

## 11月のお代官様～歌えない

「四年に一度じゃない、一生に一度だ！」

なんて、2019年日本開催のラグビーワールドカップ1年前のキャッチコピーが、聞こえてくる今日この頃、ラグビーシーズンもたけなわ、W杯仕様の花園ラグビー場が新装開店して、日本代表と世界選抜が対戦。決勝戦が行われる横浜・日産スタジアムでは、オールブラックス(ニュージーランド代表)とワラビーズ(オーストラリア代表)の定期戦のプレディスローカップがキックオフ。トップリーグの順位も確定し、大学ラグビーも、わが京都産業大学は全勝(11月3日現在)でコーナーを折り返しました。



そんなエキサイティングな時期なのに、声が出ません。10月21日、家族旅行で網野(海花亭)から生野銀山を訪問、お食事は美味しくいただいたのですが、風邪の諸症状で体調不良。病院は嫌いですし、「美味しいもん食べて、しっかり眠って、走ったら治る。」なんて豪語していましたが、そんなん通用しない年齢になったのか、快方に向かうことなく、声が出ません。おまけに、スマホを買い替えてマイクの調子が悪いのか、相手側にこちらからの声が聞こえないそうで、声を張り上げて応答。これが拷問のような状態で、汗ダラダラ、心臓バクバク、血圧アップアップで、「ワテのスマホは電話ができへん！」



大変な状態ですが、スケジュールも決まっています、ブレディスローカップ観戦で横浜へ。楽しみにしていたのが、国歌斉唱で、両方歌うつもりが、「アドバンス、オーストラ～リア、フェ～ア」なんて声が出ません。「アタワカ、ロンゴ～ナ、メアロハロ～ア」って、歌えない。せっかくこの日に備えて覚えて来たのに、残念無念。





文化の日式典では、日本国歌斉唱も起立してからロパクもどき、最後の締めめの門真市歌も「おお～門真、おおダイカド～マ、命幸あれ、とわに、永遠に、とわに」って覚えてるのに歌えない。花園ラグビー場では、試合に先立ちまして京都産業大学学歌斉唱・・・声が出ない、歌えない。



ほんま、いつになったら歌えるんでしょうか。悔しいから、プレディスローカップ翌日の「川崎大師から金山神社」のセクハラ写真をお披露目。南無大師遍照金剛、元気になれますように。



平成30年11月8日記(まだ、歌えません・・・)

[トップ](#) [戻る](#)

[12月のお代官様～私のお気に入り](#)